

| | | |
|----------------------------|---------------------------------|---------------------|
| Fecha 07.04.2009 | Sección Internacional | Página 13 |
|----------------------------|---------------------------------|---------------------|

CASCADAS DE ALEGRÍA

VILLAHERMOSA. En el inicio de las vacaciones de Semana Santa familias enteras aprovecharon para darse un chapuzón en las cascadas de la zona serrana de la entidad. Según el pronóstico del **Servicio Meteorológico Nacional** las altas temperaturas continuarán en la región de Los Ríos, entre 38 y 42 grados; y en La Sierra, de 38 a 40. Para la capital, el pronóstico es que el termómetro llegue hoy a los 39 grados, en tanto que en Macuspana a 38, Zapata a 40 y Balancán a 41.

La Secretaría de Turismo (Sectur) pronosticó que en este periodo vacacional de la Semana Mayor viajarán 16.3 millones de mexicanos a los destinos turísticos del País, y 91 por ciento de ellos se trasladarán vía terrestre.



Continúa en siguiente hoja

